

## On a vu

---

### Homère a fait rire les enfants !

Ce mercredi matin, à Pontanézen, au centre socioculturel l'Escale, les enfants des centres de loisirs et patronages laïques de Brest s'étaient donné rendez-vous pour assister à l'étonnant spectacle *Homère d'Alors*, joué dans le cadre du festival Oups. Ces enfants et leurs accompagnateurs ont ainsi pu revivre l'épopée de *L'Illiade*, long texte d'Homère, racontée par Vincent Vedovelli.

Jouant pas moins de vingt personnages différents, l'acteur a su capter l'attention de ses jeunes (et moins jeunes) spectateurs, une heure durant. Le challenge n'était pas aisé à relever tant ce texte d'Homère, réputé difficile, fourmille de personnages et de situations. Le pari a été gagné haut la main par ce remarquable acteur !



*Vincent Vedovelli a su rendre accessible et compréhensible l'Illiade d'Homère aux enfants brestois venus l'applaudir. Un bel exploit !*

**Le festival Oups** se poursuit jusqu'à samedi 13. Programme complet sur le <http://www.oups-brest.com>